



**Vor der Fahrt die Stauage an der A 10 prüfen.** Foto: Neumayr

## ASFINAG-Webcams blicken über die A 10

SALZBURG. Aufgrund der Tunnelarbeiten an der A 10 hat der Stau wieder Hochsaison in Salzburg. Mit den ASFINAG-Webcams kann man sich selbst ein Bild von der aktuellen Verkehrslage machen.

### ASFINAG-WEBCAM

**i** Gleich den QR-Code scannen und die Verkehrskameras entlang der A 10 einsehen.



**Wir holen Salzburgs Regionauten vor den Vorhang.** Symbolbild: pixabay

## Vorhang auf für unsere Regionauten

SALZBURG. Tag für Tag fangen Regionauten mit ihren Fotos und Berichten das Leben in Stadt und Land Salzburg ein. Als Teil einer aktiven Community erleben sie das Geschehen vor Ort hautnah und berichten darüber. Diesen Sommer stellen wir die Gesichter hinter den Geschichten vor und laden alle aktiven Regionauten ein, ihre Leidenschaft und ihre Erlebnisse mit uns zu teilen. Mitmachen geht durch Einsendung von Texten und Bildern oder im persönlichen Interview mit unseren Redakteuren. Mitmachen bis 31. Juli: redaktion.tennengau@meinbezirk.at



**Emilia Gaggli (v.l.), Florian Weiß und Lisa Goldnagl (v.li.).**



**Verena Weiß (li.) und Anna-Sophie Kronaus.**



**Elijah Rehrl und Johanna Flazelsteiner.**



**Eric Graggaber erhielt den HTK-Award in Silber für seine Tischlereitechnik in Zusammenarbeit mit dem Holztechnikum Kuchl.**



**Daniel Winkler (v.l.), Jakob Wiesflecker und Lukas Lang erhielten den HTK-Award in Gold.** Fotos (6): Holztechnikum Kuchl, Johanna Kanizian

## HTK-Schüler überzeugten mit ihren Fachkenntnissen

KUCHL. Am 20. Mai verlieh das Holztechnikum Kuchl anlässlich der HTK-Dialoge den HTK-Award. Dabei präsentierten die Schüler der Abschlussklassen ihre Projekte. Einige von ihnen erhielten dafür den HTK-Award in Gold oder in Silber „Der HTK-Award ist für uns mehr als eine Preisverleihung. Er ist ein Beweis dafür, wie praxisnahe Holz-Ausbildung, technisches und wirtschaftliches Knowhow, Teamgeist und Kreativität zu herausragenden Ergebnissen

*„Der HTK-Award ist ein Beweis, wie praxisnahe Ausbildung, technisches und wirtschaftliches Knowhow, Teamgeist und Kreativität zu herausragenden Ergebnissen führen.“*

JOSEF ESSL, SCHULLEITER DES HOLZTECHNIKUMS

führen“, sagt Schulleiter Josef Essl. Die insgesamt 47 Projekte, darunter technische Entwicklungen, Produktdesigns und

wirtschaftliche Konzepte, stellen die praxisnahe Ausbildung in der HTL und Fachschule unter Beweis.

### Gold und Silber Award

Den HTK-Award in Gold erhielten Lukas Lang, Daniel Winkler, Jakob Wiesflecker, Lisa Goldnagl, Emilia Gaggli, Florian Weiß aus Schwarzaatal in der Kategorie HTL erhielten einen HTK-Award in Gold. Silber ergatterten Eric Graggaber, Peter Ramsbacher, Sebastian Eßl, Johanna Flazelsteiner, Elijah Rehrl, Verena Weiß und Anna-Sophie Kronaus.

### Schnuppertage

Wer sich ein Bild von Schule und Internat machen möchte, hat die Möglichkeit an einer Schulführung oder bei den Schnuppertagen teilzunehmen. Anmeldung unter: [www.holztechnikum.at](http://www.holztechnikum.at). Ebenso sind noch Anmeldungen für das Schuljahr 2025/26 möglich.



**Sebastian Eßl (li.) und Peter Ramsbacher.**